

Parksituation an den Schulen

Gefährliche Situation durch Elterntaxis am Parkplatz und Buswendeplatz

Liebe Eltern,

in den letzten Monaten hat sich die Situation vor den Schulen in Merzen, Neuenkirchen und Voltlage zunehmend verschärft. Die vermehrte Anzahl von Elterntaxis führt zu gefährlichen Situationen, die die Sicherheit der Schulkinder gefährden. Das oft rücksichtslose Parken und Wenden der Fahrzeuge blockiert nicht nur den Verkehr, sondern erhöht auch das Risiko von Unfällen.

Daher der Appell an alle Eltern:

- mehr Verantwortung übernehmen und die Kinder auch zu Fuß zur Schule gehen lassen
- regelmäßig den Schulweg abgehen und schauen, ob z. B. die Gehwege aufgrund von Baustellen gesperrt sind
- bei Bedarf alternative Routen mit dem Kind besprechen oder das Kind auf dem Weg zur Schule begleiten
- im Bereich der Bring- und Abholzonen an die Beachtung der Verkehrsregeln denken

Vielen Dank für Ihre Rücksichtnahme und Ihr Verständnis.